

下さる様、重ねてお願い申し上げます。

次に申し上げますが、すでに報告されております記念事業部会のチャリティー資金は、ボランティア基金と知的障害児の施設、ステップハウスに寄贈済みであります。4月14日には更にニコニコBOX資金をもちまして、身体障害者施設（というか団体）らいふステーションなども対象としたらどうか？との意見もありますが、実行委員会としては御一任を頂き総意をもってそれまでに決定させて戴きたいと思います。

また、社会奉仕は必ずしも負の部分ばかりとは限りませんので、ハード面は避けて、尚且つ式典の中でも三条市の文化面で貢献度の高い、また過去当クラブが特段力を注いで来たと思われる音楽文化に業績を持つ、三条市吹奏楽団への助成を組み入れ、バランスの取れた記念式典として、楽しんで戴きたいと思っております。

すでに会長には報告済みであります、助成の額や出演準備費用などは、出演依頼を行う中で、当クラブ実行委員会の内意を一々お伝えをしたところです。

内容につきましては実行委員会に御一任戴き、できるだけ周年行事費用の中で考えて参りたいと思います。

ともすれば目先の利に走り勝ちな市民や青少年に、夢や希望や潤いを与え、人にやさしい心を培う為の最良のプランと考えて発表、御報告させて戴くものであります。どうか皆様の御理解御協力を実行委員会に賜ります様、委員会を代表して心からお願い申し上げます。

どうも有難うございました。



3月12日例会：外部卓話 三条市吹奏楽団団長石黒隆雄様

3月19日例会：外部卓話 「レディース・バーテンダーコンテスト日本一」梨木美裕樹さん

3月26日例会：会員卓話 外山晴一会員 ロータリー情報ワンポイントスピーチ

三条北ロータリークラブ週報



真心の行動 慈愛の奉仕 平和に挺身

例会日
1996. 3. 5
累計 No 453
当年 No 33

国際ロータリー会長 ハーバード・G・ブラウン 第2560地区ガバナー 重田政信

会長／味方義一
幹事／木宮 隆
SAA／稻田憲治

例会日／火曜日 12:30～13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行 事： 10周年全体会議 於ハミングプラザV I P

出 席： 本日の出席 59名中50名（内記帳12名）

先々週の出席率 59名中48名 81.36%（前年同期90.57%）

先週のメークアップ： 2月29日 燕RCへ 味方義一さん 山上茂夫さん

3月4日 三条南RCへ 山口龍二さん

4日 地区財団・学友会・情報・ポリオプラス委員会へ 山上茂夫さん

ビジター： 加茂RCより 山川裕士さん 野本正次さん 吉田慎一郎さん 丸川陸平さん
大橋栄雄さん 真柄敬之さん 斎藤 実さん

三条RCより 関本哲秀さん 外山一郎さん 濑下一三さん 斎藤 隆さん
船越正夫さん 野村竹三郎さん 渋谷健一さん 渡辺宏策さん
山田富義さん 渡辺弘栄さん 菊池 渉さん 林 光輝さん
外山雅也さん 加藤紋次郎さん 佐々木昌敏さん 渡辺喜彦さん
小林敬典さん 西山徳厚さん 山浦日出夫さん

三条南RCより 坂本洋司さん 竹山昭二さん 三原徹夫さん 小林博久さん
西巻克郎さん 佐藤栄祐さん 佐藤英一さん 本道 彰さん

会長挨拶： 味方義一

皆さまお仕事お疲れのところ、会場をかえての夜例会であります。通常例会では時間が足りません。今日は時間を延長してじっくり討論したいと思います。

今日5日は24節季の啓蟄です。虫とカエルとヘビなどが外気の温かさを感じ、冬眠からさめ動きはじめるところですが、数日前の暖かさはどこえやら、急に冬に逆もどりです。虫達もおどろいて身をちぢめて冬ごもりをしたことでしょう。

いよいよ我々の重要なイベントもあと数日となってまいりました。今日、実行委員会より具体的なプログラムが発表されます。啓蟄の日であります。我々は今日を境にいよいよ各々の部署で活動

を開始しなければなりません。充分に理解し、良く検討し、全員で汗を流し、我々の我々の為に我々の10年をふりかえり、感謝の気持ちを地域の人々、先輩ロータリアンに示そうではありませんか。今日は時間をタップリかけて、理解し、納得し、4月14日にむけて頑張りましょう。皆様のご意見をドシドシ期待しております。

幹事報告：佐藤（義）次年度幹事

なし

ボリオプラス委員会出席報告：山上茂夫さん

先程、地区委員の依頼状を会長より頂きました。今まで地区役員は単に名前だけと思っておりましたが、昨日、高崎の会議へ行って参りました、各クラブと地区分区を1分区から第4分区まで回る様に、ガバナーから申し付けられました。単に名前だけでなく、本当のパイプ役として、クラブと地区的為に尽力しなければならないと、10周年実行委員長と併せて、重責を感じております。よろしくお願ひ申し上げます。

**三条北ロータリークラブ10周年記念式典懇親会
「スーパーセレモニー感謝の集い」
4月14日（日）まであと 34日！**

ニコニコボックス： 5日現在累計 907,576円

山中正君 しばらく例会欠席が続きました。誠に申し分けございません。

早川龍雄君 10周年委員会の最終打ち合わせの中、記念誌部会の有力メンバーで心強いです。

大野新吉君 ボックスの山口さんと同席、ニコニコに協力して

加藤実君 山口さんの一言で

山口龍二君 いつも皆様の協力ありがとうございます？

山本充君 車の買取専門店ガリバーを燕三条駅前で3月1日よりはじめました。車の買い換
え時にはお気軽に声をかけて下さい

本間建雄美君 BOXに協力

米山忠俊君 久しぶりの夜例会気持も浮々です。

木宮隆君 10周年実行委員会の皆様、連日大変ご苦労様です。今日の全体会議以降、北クラ
ブ全会員一丸となって同年事業の成功に向かって頑張りましょう

イライラボックス： 5日現在累計 9,000円

10周年全体会議： 実行委員長 山上茂夫

今晚はお忙しい中、お集まり頂きまして有難うございました。

実行委員長として御挨拶申し上げます。先づ最初に今日までの経過と、組織について、御理解と充分な御認識を頂いた上で、後程、必要と思う部分の御報告をさせて頂き、会員皆様の御了解と、場合によっては御追認を賜りたいと思います。

実行委員会の成り立ちにつきましては、前会長時代にすでに一年以上前から準備委員会として、現丸山実行副委員長をチーフに、プラン作成に当って参ったことは皆様御承知のところであります。

その後、味方会長に年度が変わりまして、突然、潜越ながら、私に実行委員長を命じられましたので、適任者も多くいらっしゃる中、天命と諦めて私がお引き受けした次第であります。

さて、その時の会長のお考えは、会員皆の総意で、10周年を楽しむと同時に、クラブ設立にかかわったホストクラブ、更に関わりのあるロータリアンの皆様、例えば藤田ガバナーや特別代表の方々、更に言えば中条、梨本両先輩を含む地域ロータリアンの皆様、そして地域の皆様に対しての感謝を、その基本におくと言うものであります。

幸い、私はじめ、各実行委員会のメンバーは会長幹事を除き、殆んどが組織に組み込まれておりましたので、実行委員会の最終プランは、クラブ会員全員の意向であると確信をしております。只、これはいっつて私の不徳の致すところではありますが、表現や何かで舌たらずなところや、顔や態度から受ける印象で独断専行の誤解や御迷惑をお掛けした事もあろうかと思いますので、あらためてお詫び申し上げ、御協力をお願いしたいと思います。

本論に入りますが、最初は私と副実行委員長総務部会長で、各部会（5つあります）の素案を、会長方針とロータリアンとしての良識に基いて大枠を決め、それを各部会で練って頂こうと考えましたが、各会員が参加して、はじめてクラブの総意の結集と言える、と言う事から、各部会の自立性と独立性を尊重してプラン策定をして頂きました。その内容は昨年10月25日に大まかに例会時に発表させて頂きましたが、部会によっては各部員に会長（実行委員長）実行実行委員会の考え方方が周知徹底されていなかった事もあって、心配された方々から行事の内容発表を強く求められました。

したがって、私としては再三再四、正副部会長に一般会員への会議参加の呼びかけと、内容の周知徹底をお願いして來たところであります。そして更に実行委員会の結論は、会長幹事さんはじめ会員の総意として理解して頂く為、8人会（いわゆる正副実行委員長+総務部会長を含む正副部会長）を結成させて頂いて、組織としての充実を図ると共に、全体的な立場から部会案を検討する機関として機能させて参りました。

したがって、皆様には今まで見えなかった部分も、今日は可成り具体的な案として、目前に控えた式典懇親会の内容を御報告できることを喜んでおります。

何分、時日も切迫しておりますので、細かい点については、御意見を頂戴し更に可能な限り、よりよいものに仕上げて行く積りですが、大筋については是非御賛同を頂き、楽しく行事に参加して